

ADELANTA SU HOJA DE RUTA

# Giovanni Innocenti es electo presidente de la CChC La Serena



El nuevo timonel del gremio constructor, es ingeniero comercial, master en Innovación y Emprendimiento de la Universidad Adolfo Ibáñez y socio fundador de Grupo Ecovista SpA. CEVIDIA

**EQUIPO EL DÍA** / La Serena

Tras las elecciones de consejeros regionales de la CChC La Serena, votación on line realizada los días 6 y 7 de agosto y con un total de 449 votos sufragados, el Consejo Regional del gremio constructor eligió a su nueva mesa directiva regional, la que será liderada por los próximos dos años, por el presidente Giovanni Innocenti Guzmán (37), quien estará acompañado por el vicepresidente gremial, Raimundo Rencoret Taladriz; el vicepresidente gestión, Arturo Villalón Chacón; el past presidente Felipe Páez Schmidt y el gerente regional Rodolfo Sepúlveda Larenas.

El nuevo timonel del gremio constructor, es ingeniero comercial, master en Innovación y Emprendimiento de la Universidad Adolfo Ibáñez y socio fundador de Grupo Ecovista SpA. En el ámbito gremial, Giovanni Innocenti es consejero regional desde el año 2024, fue presidente del directorio de la Fundación Social en La Serena y del Consejo Asesor Empresarial. Por

**El nuevo líder del gremio regional estará acompañado del nuevo Consejo Regional, durante el periodo 2025-2027, enfocado principalmente en seguir fomentando acciones de apoyo a los socios, en promover la gestión social e impulsar la reactivación del sector y el desarrollo de nuestras ciudades.**

más de dos años fue el presidente del Consejo Social, cargo en el que se destacó por su compromiso y entusiasmo por impulsar la gestión social que realizan las empresas socias de esta cámara regional, con el propósito de contribuir a mejorar la calidad de vida de los trabajadores de la industria de la construcción y de sus familias. Además, participa activamente como

miembro integrante de la Comisión de Prevención de Riesgos, del Comité Inmobiliario y Vivienda y del Directorio Colaborativo.

Dar continuidad a la hoja de ruta, la que cuenta con ejes estratégicos priorizados por la mesa directiva regional saliente, será parte de la labor del nuevo presidente, quien destaca que asume este desafío con responsabilidad, compromiso y cercanía. "Estamos enfocados en que nuestros socios sientan más cercanos al gremio, en especial, porque nuestra industria ha sido muy golpeada por la crisis y la recuperación ha sido muy lenta. Por la misma razón, seguiremos empujando con fuerza la reactivación del sector y el desarrollo de la región, aportando desde el diálogo y siempre desde una

mirada técnica y constructiva. Por otro lado, nuestras empresas socias cumplen un rol social muy importante con sus trabajadores y sus familias, de manera que pondremos toda nuestra energía en relevar esta gestión social, la que permite entregar atenciones muy significativas para los trabajadores, en materia de salud, formación y atención social", destaca el presidente de la CChC La Serena, Giovanni Innocenti.

El nuevo Consejo Regional 2025-2027 queda conformado, además, por los consejeros regionales electos Mauricio Araya, Rodrigo Salinas, Claudio Jacques y Cristián Díaz. En tanto, el lunes 11 de agosto se realizará una nueva votación para definir el desempate de las candidatas a consejeras regionales Nayer Aravena y Macarena Goldsmith.

## EXTRACTO

Ante el Segundo Juzgado de Letras de Copiapó, domiciliado en calle Sofía Bermudeo N° 191, 2° Piso, Copiapó, en juicio Ley de Bancos, **Rol N° C-1234-2017, caratulada "BANCO ESTADO DE CHILE con MORALES MOLINA, PEDRO OSVALDO"**, se